

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan penyajian data dan analisis data yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

Pertama, Aktivitas bimbingan agama Islam yang dilaksanakan di Panti Perlindungan dan Rehabilitasi Sosial Anak dan Remaja Mulia Satria Banjarbaru yang dilakukan setiap hari. Adapun Jumlah remaja yang mengikuti bimbingan agama Islam ini sebanyak 22 orang remaja yang di bimbing diantaranya berusia 15-18 tahun.

Dalam aktivitas bimbingan agama Islam ini Ustaz Zakaria menggunakan metode langsung dan kelompok yang mana Ustaz Zakaria memberikan bimbingan langsung kepada remaja, selain itu pembimbing juga memberikan bimbingan agama Islam memberikan bimbingan mengenai praktik salat ataupun praktik ibadah lainnya dalam ceramahnya sehingga remaja dapat berdiskusi dan tanya jawab dalam aktivitas tersebut sesama teman ataupun dengan pembimbing. Materi bimbingan agama Islam ialah materi aqidah, meliputi rukun iman dan juga mengenai adanya Allah melalui materi sifat wajib bagi Allah. Materi syariah seperti praktik ibadah salat, tata cara bersuci, puasa, dan bimbingan membaca Alquran dan materi akhlak meliputi, berbuat baik kepada sesama, menghormati orang tua, guru, dan teman sebaya. Adapun media yang digunakan adalah media buku dan kitab.

Kedua, Faktor pendukung aktivitas bimbingan Agama Islam di Panti Perlindungan dan Rehabilitasi Sosial Anak dan Remaja Mulia Satria Banjarbaru adalah pembimbing yang berdomisili di dalam panti, pengasramaan remaja yang berada di panti, minat dan kemauan remaja dalam menjalankan bimbingan agama Islam, pembimbing menyampaikan materi maupun praktik ibadah dan selalu memotivasi remaja. Adapun faktor penghambat aktivitas bimbingan agama Islam adalah terbatasnya kitab yang dijadikan sebagai referensi kepada remaja dan latar belakang yang berbeda-beda baik dari pendidikan maupun lingkungan keluarga, perbedaan tersebut akan menjadikan perilaku remaja yang berbeda-beda.

B. SARAN

Beberapa rekomendasi peningkatan kegiatan bimbingan agama Islam yang peneliti sampaikan setelah melakukan penelitian dan menganalisis berbagai aspek program bimbingan agama Islam di Panti Rehabilitasi dan Perlindungan Anak dan Remaja Mulia Satria Banjarbaru. Berikut ini yang akan tersedia saat ini dan di masa depan di Rumah Perlindungan dan Rehabilitasi Anak dan Remaja Mulia Satria Banja Baru:

1. Untuk fasilitas kitab pembimbing Ustaz / Ustazah di PPRSAR Mulia Satria bisa memberikan kitab kepada remaja agar mereka mempunyai referensi dalam aktivitas bimbingan agama Islam selama di panti dan bisa menambahkan media gambar atau proyektor untuk media pembelajaran.

2. Untuk kegiatan salat sunah dalam bimbingan agama Islam selain salat hajat, salat hadiah dan salat taubat hendaknya menambahkan aktivitas salat sunah dhuha berjemaah dan salat tahajud.

3. Untuk para remaja selalu semangat dalam mempelajari dengan giat ajaran agama Islam dan mengamalkan materi yang telah diberikan oleh para pembimbing.